

Date: 03 July 2025

التاريخ: 3 يوليو 2025

Mr. Hamad Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

السيد / حامد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Disclosure of the results of TECOM Group PJSC (the "Company" or "Group") Board of Directors meeting held on 3 July 2025

الموضوع: الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس إدارة مجموعة تيكوم ش.م.ع ("الشركة" أو "المجموعة") الذي تم انعقاده بتاريخ 3 يوليو 2025

Kindly be informed that the Company's Board of Directors held its meeting on Thursday, 3 July 2025 at 10:30am.

نحيطكم علماً بأنه تم انعقاد اجتماع مجلس إدارة الشركة في تمام الساعة العاشرة والنصف صباحاً من يوم الخميس 3 يوليو 2025.

The Board of Directors approved a strategic expansion plan for the Group's Industrial portfolio.

قام مجلس الإدارة باعتماد خطة استراتيجية للتوسع ضمن محفظة القطاع الصناعي التابعة للمجموعة.

The Group will disclose any material developments in the matter in due course, adhering to regulatory and governance requirements.

سيتم الإفصاح عن أي تفاصيل جوهرية أخرى بهذا الشأن في الوقت المناسب، تماشياً مع اللوائح التنظيمية وضوابط الحوكمة.

Sincerely,

مع أطيب التحيات،

ريتفا قسيس-نيكولاس
أمين سر المجموعة
Ritva Kassis-Nicholas
Company Secretary

Copy to Securities and Commodities Authority

نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع